

第2回 ふれあい健康ウォーキング開催

笑顔あふれる秋の行事



方城福祉会館→コスモス畑 (3.5km) の道のり
おしゃべりをしながらのウォーキングは、自然に
笑顔もはじけます(^o^)/

10月21日(日)に第2回ふれあい健康ウォーキングを開催しました。秋晴れの素晴らしい天気のもと、355名の参加者が、それぞれ赤池・方城・金田の福祉センターを出発し、弁城・迫地区のコスモス畑を目指しました。

このふれあい健康ウォーキングは、赤い羽根共同募金の配分金を活用し開催しています。年一回だけの開催では、なかなか運動不足は解消できませんが、日頃から運動する・体を動かすきっかけになることを願っています。

今年も、交通安全協会の方々と地域の皆さまのご協力をいただき、事故やけがもなく無事に終了しました。有難うございました。来年も多くの方の参加をお待ちしています。



力作ぞろいの作品。毎年レベルがあがっています

福智町文化祭に出店、作品展示

11月3日・4日におこなわれた福智町文化祭に、社会福祉協議会も綿菓子、駄菓子、ヨーヨーつりで出店をしました。多くの子どもたちによるこんでもらいました。また風船も大人気！ガスが足りなくなり、川崎までヘリウムガスの調達にまわりました。また同時に赤い羽根共同募金運動もおこない、募金箱を設置。出店の売り上げと募金は共同募金会に寄附されました。

体育館では、社協でおこなっている「生きがいデイサービス」の趣味の教室で作った作品を展示しました。今年は3地区の作品が一カ所に集結。ビーズ工作、塗り絵、書道、陶芸、絵手紙、レザークラフト、フラワーアレンジメントなどの作品がずらりと展示されました。